
Titel: Bischofswahl 2022: Evangelische Landeskirche in Württemberg stellt Kandidierende vor

Text-/Moderationsvorschlag:

Am 17. März 2022 wählt die evangelische Kirche in Württemberg einen neuen Landesbischof bzw. eine neue Landesbischöfin. Bei einer digitalen Pressekonferenz in Stuttgart wurden nun die Kandidierenden vorgestellt.

Filmlänge: 2:06 Minuten Autor: Nico Bähr

Region: Stuttgart

O-Töne:

Pfarrerin **Dr. Viola Schrenk** (51), Studieninspektorin am Evangelischen Stift der Landeskirche in Tübingen

Gottfried Heinzmann (56), Vorstandsvorsitzender von „die Zieglerschen e. V.“

Ernst-Wilhelm Gohl (58), Dekan in Ulm

Sabine Foth (53), Präsidentin der Württembergischen Evangelischen Landessynode

Infos:

Der Beitrag ist produziert von der Evangelisches Medienhaus GmbH. Die Evangelisches Medienhaus GmbH ist eine hundertprozentige Tochter der Evangelischen Landeskirche in Württemberg und deren zentrale Organisation für Publizistik, Medien- und Öffentlichkeitsarbeit sowie Werbung. Die Evangelisches Medienhaus GmbH ist im Auftrag der Landeskirche an verschiedenen Medienproduktionsfirmen beteiligt und verwaltet diese Beteiligungen. Sie erwirbt Lizenzen und erstellt damit Medien, die in Gemeinden und Schulen eingesetzt werden.

Kontakt:

Jens Schmitt
Evangelisches Medienhaus GmbH
Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart | Telefon: 015119161774
Jens.schmitt@evmedienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**